

# Kapolsek Karangsembung Gelar Jumat Curhat Bersama dengan Perangkat Desa, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Warga Desa Karangsembung

Panji Rahitno - [CIREBON.KLIKINDONESIA.ID](http://CIREBON.KLIKINDONESIA.ID)

Jan 17, 2025 - 12:55



Kapolsek Karangsembung Gelar Jumat Curhat Bersama dengan Perangkat

Desa, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Warga Desa Karangsembung sekaligus menyampaikan pesan kamtibmas guna Menciptakan Suasana Kondusifitas di Lingkungan (cooling system).

Karangsembung – Program Jum'at Curhat yang dilaksanakan oleh Kapolsek Karangsembung AKP. Agus Hermawan.,S.H, didampingi personil Polsek Karangsembung melakukan silaturahmi dan melaksanakan Jumat Curhat dengan Perangkat Desa, Toko Agama, Tokoh Masyarakat dan Warga desa Karangsembung sekaligus menyampaikan pesan Kamtibmas yang bertempat di Kantor Pelayanan Desa Karangsembung, Termasuk Desa Karangsembung Kec. Karangsembung Kab. Cirebon. Jumat (17/01/2025).

Kapolresta Cirebon KOMBES POL SUMARNI, S.I.K.,S.H.,M.H. melalui Kapolsek Karangsembung AKP Agus Hermawan.,SH, menjelaskan “pelaksanaan program Jum'at Curhat sebagai bentuk kepedulian dan upaya kepolisian dalam menerima dan menampung aspirasi dan usulan maupun keluhan warga masyarakat serta segala permasalahan yang dihadapi untuk mendapatkan jalan keluar bagi permasalahan tersebut, ” terangnya.

Dalam giat kali ini Kapolsek Karangsembung bersama jajarannya mendengarkan serta berdialog dengan Perangkat Desa, Toko Agama Tokoh Masyarakat dan Warga Desa Karangsembung sekaligus menyampaikan pesan berkaitan dengan keamanan di wilayah Kecamatan Karangsembung terutama di Desa Karangsembung agar tetap aman dan kondusif.

“Kegiatan jum'at curhat ini dilaksanakan secara rutin sebagai sarana komunikasi dengan Perangkat Desa, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Warga Desa karangsembung serta menampung semua aspirasi, saran maupun keluhan warga masyarakat yang bersifat membangun dan kebaikan bersama mewujudkan kepolisian yang Presisi, ” Pungkas Kapolsek.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain, Kuwu Karangsembung Sdr. Gilang wibowo, Kapolsek Karangsembung Akp Agus hermawan., SH, Danramil 0620-09 Karangsembung Kapten Inv. Mulyanto dan Perangkat Desa Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Warga Desa Karangsembung.